

Gemeinde Theilheim Bgm. Hubert Henig und Gemeinderat Bachstraße 13

97288 Theilheim

Theilheim, den 18.05.2014

## Antrag Fahrradweg nach Randersacker

## Sachvortrag:

Die Geschichte der Radwegplanung von Theilheim nach Randersacker ist bereits zu einer unendlichen Geschichte geworden. Dieser 20 jährigen "Tradition" sollten wir nun endlich zielgerichtet einen Schlusspunkt setzen, die Landesgartenschau 2018 könnte hierfür ein guter Zeitpunkt sein, um ihn einzuweihen. Um dieses Ziel zu erreichen, benötigen wir eine umfassende Aufklärung über mögliche Optionen in der Wegführung, den Belag eines Radweges betreffend, aber auch in der Finanzierung. Wir sollten die möglichen Trassenführungen in der Gesamtheit (Theilheim bis Randersacker), aber auch in Teilbereichen, wie Theilheimer Gemarkung und Randersackerer Gemarkung, diskutieren. Die Unterschriftenaktion zeigt das Interesse der Bevölkerung, dem müssen wir gerecht werden. Lassen Sie uns einen neuen Weg der Kooperation gehen und nehmen Sie die neuen Gemeinderäte mit, die diesem Gremium bisher nicht angehörten.

## **Beschlussvorschlag:**

- 1. Die Verwaltung der Gemeinde Theilheim, soll die Fördermöglichkeiten für Radwege mit den zugehörigen Bedingungen für den Gemeinderat als übersichtliches Dokument erstellen.
- 2. Für die Einholung weiterer Informationen und Vorberatungen der Thematik Radweg wird eine Kommission Radweg beauftragt. Der Arbeitsauftrag lautet:

  Vorbereitung einer umfassenden Informationsvorlage für den Gemeinderat.

  Diese Kommission wird mit je einem Mitglied der einzelnen, im Gemeinderat vertretenen Gruppierungen besetzt, um Parteigeplänkel aus dem Gremium heraus zu halten.
- 3. Nach erster Beratung im Gemeinderat wird die Bevölkerung in einer Bürgerversammlung informiert und gehört.
- 4. Weiterberatung im Gemeinderat oder Anstreben eines Ratsbegehrens.

Bernd Endres	
Gemeinderat	